## L'UE prend des mesures contre les exportations américaines



Bruxelles, 10 novembre (RHC)- L'Union européenne (UE) a mis en place des mesures contre les exportations américaines en imposant des droits de douane supplémentaires sur des produits en provenance des Etats-Unis d'une valeur de 4 milliards de dollars, a annoncé lundi la Commission européenne.

Ces mesures entreront en vigueur le 10 novembre, a déclaré le vice-président exécutif de la Commission européenne Valdis Dombrovskis lors d'une conférence de presse à Bruxelles.

Des droits de douane supplémentaires seront appliqués sur des produits allant des pièces d'aéronefs aux produits agricoles et industriels, a précisé Dombrovskis, ajoutant que les tarifs européens refléteront les tarifs américains.

Le 26 octobre, l'organe de règlement des différends de l'Organisation mondiale du commerce (OMC) a autorisé l'UE à prendre des mesures contre les "subventions illégales" accordées au constructeur aéronautique américain Boeing.

En octobre 2019, à la suite d'une décision similaire de l'OMC dans une affaire parallèle sur les subventions d'Airbus, Washington a commencé à imposer des droits de rétorsion sur les exportations de l'UE d'une valeur de 7,5 milliards de dollars, qui sont restés en place même après que les gouvernements européens ont pris des décisions pour assurer le plein respect des règles de l'OMC, privant ainsi les Etats-Unis de motif pour leur maintien.

La dernière annonce de l'UE est intervenue après que les ministres du Commerce des 27 se sont rencontrés en ligne plus tôt dans la journée de lundi. Ils ont discuté à cette occasion des relations commerciales avec les Etats-Unis et la Chine, ainsi que des perspectives de réforme de l'OMC.

M. Dombrovskis a également fait part de l'éventuelle flexibilité de l'UE concernant les nouvelles mesures : "Nous sommes prêts à supprimer ou suspendre nos tarifs à tout moment dès que les Etats-Unis seront prêts à faire la même chose de leur côté, que ce soit sous leur administration actuelle ou la prochaine".

Il a souligné que ces nouvelles mesures ne visent pas à envenimer la situation, mais plutôt à répondre de manière réciproque autant que possible aux mesures américaines afin de protéger les produits européens.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/239277-lue-prend-des-mesures-contre-les-exportations-americaines}{americaines}$ 



Radio Habana Cuba